



Euro 2024: Willkommen in Köln

Zwischen dem 15. und 30. Juni finden in Köln insgesamt fünf Spiele der Fußball-Europameisterschaft statt. Neben vier Vorrundenspielen dürfen sich die Fans in Köln auch auf ein Achtelfinale freuen. Ihr habt kein Ticket für eines der Spiele bekommen, seid aber während der Europameisterschaft in Köln? Kein Problem: Als größte Stadt in NRW bietet Köln natürlich viele Locations, an denen ihr die Spiele live verfolgen könnt, z.B. in der Fan Zone am Heumarkt. Und auch zwischen den Spielen bietet die Domstadt viele Möglichkeiten, sich die Zeit zu vertreiben.

Stadion Köln

Während des Turniers heißt das RheinEnergieSTADION einfach nur Stadion Köln. Hier finden folgende Begegnungen statt:

- 15.06. Ungarn - Schweiz
- 19.06. Schottland - Schweiz
- 22.06. Belgien - Rumänien
- 25.06. England - Slowenien
- 30.06. Achtelfinale

Public Viewing und Fan Zones

Die Stadt Köln und seine Bewohner*innen sind bekannt für ihre rheinische Gastfreundschaft und Lebensfreude. Klar, dass bei der Fußball-EM auch auf den Straßen ordentlich gefeiert und mitgefiebert wird. [Am Heumarkt, mitten im Zentrum der Stadt, findet ihr die gleichnamige Fan Zone.](#) Sie ist während der kompletten EM geöffnet und bietet allen Fußballbegeisterten die Möglichkeit, die Spiele an mehreren Bildschirmen live zu verfolgen. Außerdem gibt es Speisen und Getränke, DJs und verschiedene fußballbezogene Aktivitäten, bei denen ihr euer Können unter Beweis stellen könnt. [Alle Spiele mit deutscher Beteiligung und weitere wichtige Begegnungen könnt ihr außerdem am Tanzbrunnen verfolgen.](#) Der beliebte Veranstaltungsort liegt am rechten Rheinufer,

nördlich der alten Messehalten und bietet euch neben den Übertragungen auch Live-Musik und ein tolles Bühnenprogramm – und das alles vor der einzigartigen Kulisse des Rheins und des Kölner Doms. Und weil die Stadt Köln es sich zum Ziel gemacht hat, die Europameisterschaft zu einem Turnier „von allen für alle“ zu machen, gibt es am Tanzbrunnen besondere Angebote und Plätze für Rollstuhlfahrende, gehörlose und sehbehinderte Zuschauende sowie für Menschen mit kognitiven Einschränkungen.

Übrigens: Eine kostenlose Rheinfähre sorgt während der Europameisterschaft für eine bequeme Verbindung zwischen den beiden Rheinseiten. Wer lieber zu Fuß läuft, der kann sich beim Überqueren der Hohenzollernbrücke an tausenden von kleinen bunten Liebesschlössern erfreuen.

Und sonst? Noch mehr Sport, Kultur und Geschichte

- Wer Fußball liebt und in Köln zu Besuch ist, sollte sich direkt in den [Kölner Zoo](#) begeben. Warum? Hier wohnt Hennes IX., das Maskottchen des 1. FC Kölns. Der Ziegenbock hat in seinem Gehege sogar eine Miniaturversion des RheinEnergieSTADIONS in seinem Gehege. Vor oder nachher lohnt sich natürlich auch ein Besuch bei den Asiatischen Elefanten, Faultieren und anderen Bewohnern des drittgrößten Tierparks in Deutschland.
- Nicht nur etwas für Fußball-Fans ist das [Deutsche Sport- und Olympiamuseum](#) im Kölner Zollhafen. Dort findet eine große Sammlung sporthistorischer Objekte wie Olympische Fackeln, Urkunden, Plakate und Trikots. Natürlich sind auch einige bedeutende Stücke aus der Fußball-Vergangenheit dabei, wie eine Eintrittskarte des Finalspiels der Fußball-WM aus 1954 und Fußballschuhe aus dem Jahr 1948/1949. Das Museum ist Dienstag bis Sonntag von 10-18 Uhr geöffnet.
- In der Motorworld Köln befindet sich [Michael Schumachers Private Collection](#), die Rennwagensammlung des siebenfachen Formel 1-Weltmeisters. Die Exponate umfassen nicht nur alle sieben Rennwagen, mit denen Michael Schumacher die Weltmeisterschaften gewann, sondern auch Original-Autos aus seiner Zeit vor der Formel 1 und insgesamt zwölf seiner Formel-1-Boliden, dazu mehr als 20 Original-Helme, Rennoveralls und über 40 Original-Trophäen.
- [Köln ist Museumsstadt](#). Sie verfügt über eine hohe Anzahl an Museen mit unterschiedlichen Schwerpunkten – Von Modern Art im Museum Ludwig bis hin zu Funden aus der Römerzeit im Römisch-Germanischen Museum ist alles dabei.
- Zu guter Letzt ist Köln eine [hervorragende Stadt zum Einkaufen und Bummeln](#). Die Schildergasse ist eine der meistbesuchten Einkaufsstraßen in Europa, die Ehrenstraße ist bekannt für ihre trendigen Boutiquen und individuellen Geschäfte. Besonders bei jüngeren beliebt ist das Belgische Viertel, das viele Boutiquen und Concept Stores beheimatet.